

María Luisa Durán y Casahonda Torack

Breve semblanza

Doctora en Historia por la Universidad Iberoamericana; además, estudió su Maestría y Licenciatura en Arte (ambas con mención honorífica) en la misma universidad. Así mismo, cuenta con estudios en Filosofía, Ciencias Teológicas y Estudios Medievales.

Desde 1996, ha impartido cátedra en distintas instituciones académicas como la Ibero, Universidad Anáhuac, Casa Lamm, ITESM, ITAM, Universidad La Salle e Instituto de Cultura Superior, donde ha recibido diversos reconocimientos por su labor docente.

En la actualidad, es Académica de Tiempo Completo del Departamento de Arte de la Ibero, donde imparte las clases de *Arte Clásico* y *Arte Medieval*. En cuanto a la investigación, sus intereses giran alrededor de “Arte y Educación”, “Arte Medieval” y “Arte y Teología”.